



Buenos días, estimados compañeros y vecinos de los barrios cercanos al Camal Metropolitano.

Autoridades del Municipio, señor Paulino Washima, Gerente General de la Empresa de Rastro, y su equipo de trabajo.

Quiero agradecer a la Empresa de Rastro Quito por gestionar estos espacios de diálogo y permitir que las mesas de trabajo se realicen en sus instalaciones. Hemos participado activamente y trabajado en conjunto por el bienestar del sector.

El trabajo realizado se ha reflejado en la coordinación con otras empresas municipales. Un cambio evidente ha sido la mejora en la recolección de basura, creando poco a poco una cultura de respeto a los horarios establecidos. También se brindó apoyo en la esterilización de mascotas y perros callejeros, así como en la renovación de luminarias en la calle Camilo Orejuela y sus transversales y la recuperación de la UPC de la 18 de octubre acciones necesarias para la seguridad del sector.

Reconozco también la apertura y transparencia de la Empresa de Rastro al permitirnos conocer de cerca los procesos para el control de olores. Pudimos constatar que los malos olores han sido eliminados gracias a los trabajos técnicos realizados.

Como Presidenta de la Asociación Guerreros del Camal Metropolitano Sur solicito al Gerente General que mantengamos este trabajo conjunto, dando seguimiento a los compromisos planteados en las mesas de trabajo y sobre todo hago énfasis a la gestión interinstitucional para el control de los comercios cárnicos ubicados al frente del Camal Metropolitano con el fin de continuar mejorando como sector y como comunidad.

Mercy Tipanluisa Cando

Presidenta de Asociación Guerreros del Camal Metropolitano